

Medienmitteilung

2. September 2022

Beförderung von Dr. med. Alexander Volck zum Chefarzt HNO

Der Spitalrat hat Dr. med. Alexander Volck zum Chefarzt der Klinik für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde per 1. September 2022 befördert. Dr. Volck führt die Klinik am Kantonsspital Schaffhausen seit 2018 in der Funktion als Leitender Arzt.

Der in Schaffhausen wohnhafte Dr. Alexander Volck hat 2009 das Staatsexamen in Humanmedizin in Tübingen (D) abgelegt. Er verfügt über den Facharzttitel für Ohren-Nasen- und Halskrankheiten (ORL) mit dem Schwerpunkt Hals- und Gesichtschirurgie. Dr. Volck arbeitete zuvor unter anderem am Stadtspital Triemli in Zürich, am Kantonsspital Graubünden sowie am Kantonsspital St. Gallen. Im Jahr 2018 wechselte er zu den Spitälern Schaffhausen, leitet seither die HNO-Klinik am Kantonsspital, und praktiziert zudem in der HNO-Praxisgemeinschaft an der Bachstrasse in Schaffhausen. Die Zusammenarbeit zwischen den Spitälern Schaffhausen und der Praxis bleibt im bisherigen Umfang bestehen.

Die Spitäler Schaffhausen gratulieren Dr. med. Alexander Volck zur Beförderung und wünschen ihm weiterhin viel Freude bei seiner Tätigkeit.

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch die Spitalleitung und deren dreiköpfiges Führungsgremium, den Spitalleitungsausschuss, geführt.